
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                     

 

GOVERNO DO ESTADO DE RONDÔNIA 

PREFEITURA DO MUNICIPIO DE MONTE NEGRO 

CONSELHO DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR - CAE 

 
 

 

Ata nº 18 

Localização: 

Ata de Reunião do Conselho de Alimentação Escolar - CAE, localizado na Rua Castelo Branco, 2330, 

centro, Monte Negro - RO. 

Data e horário: 

Aos dezoito dias do mês de agosto de dois mil e vinte três reuniram-se virtualmente os conselheiros 

do CAE às oito horas e trinta minutos através do link 

https://call.whatsapp.com/video/J2J9tUEuSl7YAHg620SXuC  

Pauta do dia:  

• Publicações no Portal da Transparência  

• Relatório da visita realizada; 

• Cronograma de novas visitas e reuniões; 

• Acompanhamento de protocolo virtual no gov.br para atualização do CAE no Sistema do FNDE; 

Desenvolvimento:  

 

A Presidente Valéria Santos de Almeida deu início à reunião agradecendo a presença dos conselheiros 

e, em seguida destacou a importância da presença de todos nas reuniões e a dificuldade que houve para 

o encontro presencial devido à demanda dos conselheiros e falou também sobre a atualização feita das 

atas de reunião junto ao Portal da Transparência do Município. Passou a palavra a Conselheira Danieli 

que relatou estar acompanhando o protocolo de envio das documentações ao FNDE junto ao GOV.BR 

através do Protocolo: 000253.0092884/2023. Em seguida foi feita a retomada da visita realizada, 

sendo ela na Escola Santa Lúcia no dia 17 de agosto pelas conselheiras Rosana e Danieli. Relataram 

ter boas observações e que os alunos tiveram ótima aceitação do cardápio, a cozinha estava limpa e 

organizada. Danieli, disse que a entrada do novo membro pela sociedade civil já foi publicada por 

meio oficial. a sete de julho. A presidente Valéria disse ter solicitado informações à secretária de 

educação sobre a contratação da nova nutricionista e esta disse que a criação de um novo cargo está 

em andamento para a próxima sessão de votação na Câmara de Vereadores, para posteriormente ser 

feita a contratação, visto que não há mais candidatos do concurso a serem convocados 

Finalizamos com o envio virtual de formulário para registro de presença 

https://docs.google.com/forms/d/1swCTR3r9B9kxsapyBlQoVsyj52brUS8RIYfsnZ4reIc/edit#responses , com 

a captura de imagem dos presentes para registro e com a fala da presidente Valéria agradecendo a todos pela 

presença e pela disposição. 

  
 

https://call.whatsapp.com/video/J2J9tUEuSl7YAHg620SXuC
https://docs.google.com/forms/d/1swCTR3r9B9kxsapyBlQoVsyj52brUS8RIYfsnZ4reIc/edit#responses


 

Encerramento: 

Nada mais a tratar, após a ata lida por mim Danieli Basseto Trevizan, aprovada pelos demais 

conselheiros e enviada virtualmente a todos após a aprovação segue anexo registro via formulário aos 

presentes. 

 

  

 

Carimbo de data/hora,"NOME DO CONSELHEIRO","REPRESENTATIVIDADE","" 
    

2023/08/18 9:06:18,"Rosana Ferreira do Nascimento Rondover ","REPRESENTANTE DA SOCIEDADE CIVIL", 

2023/08/18 9:26:00,"ValÃ©ria Santos de Almeida","REPRESENTANTE DE PAIS DE ALUNO", 
  

2023/08/18 9:34:29,"DANIELI BASSETO TREVIZAN","REPRESENTANTE DOS TRABALHADORES DA EDUCAçãO", 

2023/08/18 9:34:44,"IVANEIDE APARECIDA BEZERRA DUARTE","REPRESENTANTE DO EXECUTIVO", 

 

 

 

 

 

 

 

 
  

 



 


